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Адрес EgyptSilica Trading and Minerals Co 
53, Lebanon Street 
Mohandessen , Giza

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Silica Sand

Found in a number of forms, including quartz crystals, sandstone and diatomite, silica is more abundant than any other mineral on earth, according to
the Minerals Zone website. The most common use of silica sand involves the manufacture of glass. Silica sand goes through a milling process
producing various size granules before use in different materials and applications. Additional uses for silica sand include abrasives for sand blasting,
cutting and grinding softer stones like granite, feldspar and marble. Many building materials contain various amounts of silica sand. Components for
computers, televisions, radios, watches and other electronic equipment also come from silica sand.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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